

Piraten auf Harriersand

Spiel und Spaß beim Kinderferientag

Schwanewede – Die siebte Auflage des Kinderferientags der Interessengemeinschaft des Technischen Hilfswerks (THW) auf Harriersand punktete bei allen Besuchern. Bei allerbestem Wetter trafen sich am vergangenen Sonnabend kleine und große Piraten auf der Weserinsel zum gemeinsamen kapern von THW-Sturmbooten und in diesem Jahr erstmals dem Seenotrettungskreuzer „Hermann Rudolf Meyer“ aus Bremerhaven.

Bereits eine Stunde vor Beginn des Festes trafen die ersten Mini-Piraten ein um sich die besten Plätze auf dem Seenotrettungskreuzer zu sichern. Bei allem traditionellen Piratenleben, wurden sie

dennoch mit Rettungswesten ausgestattet.

Mit größter Geduld unterrichtete die Stammmannschaft rund um Vormann Ulrich Fader die Nachwuchs-Piraten in Sachen Seenotrettung. Die Kinder und Jugendlichen durften alles anfassen, überall hinschauen und alles fragen, was ihnen einfiel.

Die Landratten unter den Piraten kamen am Sonnabend auch auf ihre Kosten, Hüpfburg und Schätze Sieben, Dosenwerfen und Kinderschminken. Auch acht Pferde wurden auf die Insel gebracht um vorwiegend Mini-Piratinen über die Insel zu reiten, die gar nicht mehr vom Sattel runter wollten.

FR



Beim Sieben fanden die Kinder einige Schätze.

FOTO: FR